
①西コミ活動の応援 

コミ加入率50％を四年間で60％に 

「ユルークつながり」いざというときには「遠い親戚

より近くのコミ」となる様に 

②町内会活動の見直し 

町内会加入率が現在80％ 

子供会、婦人会、老人会も減少 

ZOOMを活用して顔の見えない隣人とも繋がれる

ようにし、時にはリアルな近所づきあいをし気心の

知れた温かい町内会を作っていきたい 

③小学校を地域の拠点に 

小学校にかかわったり、小学校施設を利用する

様々な地域の団体の懇談会を開設し、小学校が地

域の知、交流、健康増進の拠点となるよう勘考した

い 

④特に高齢世代の為の居場所づくり 

喫茶店、カラオケ喫茶、居酒屋、飲食店、娯楽施設

などが創業、経営しやすい環境づくりと市民が利用

しやすい市としての援助方法を考え、「誰をもテレ

ビの前で一人にせず、病院通いにならない、笑い声

のあふれる笑顔いっぱいの街づくり」を目指す 

⑤未来園、小学校、中学校給食費の無償化 

市長の公約を後押しします 

⑥きれいな砂場を公園に確保します 

若いお母さんが安心して幼い子供達を遊ばせられ

るように場所を確保します 

⑦名鉄五郎丸駅建設への議論を始めます 

国道41号と小牧線の交点で犬山中央病院前。ここ

に新鉄道駅を作って新都市を作

ることが、新しい犬山のスタート

です。明るい話。やりましょう。 

 

21世紀はコミュニティ            犬山市議会は「ようやっとる」と言われる様に 六期目の活動目標 

１ 駅立ち＆挨拶運動 令和3年3月～平日毎朝で

もう約500回。市議である限り、ずっと続けます。

私が立っていられるのは市民の皆さんのお陰。そ

の恩返しの思いで朝のご挨拶をします。月火水は犬

山駅、木は犬山口駅、金は木津用水駅。 

２ 横断歩道見守り隊 平成15年から約20年北笠

屋の交差点に立って小中学生の横断歩道を見守っ

ています。皆どんどん大きくなっていくのを見るの

が楽しみです。 

３ 西コミ顧問 西地区30町内を対象にした「犬山

西地区コミュニティ推進協議会（通称 西コミ）」を

顧問として応援しています。ゆる～～い形で地域を

連携させるコミは、今の時代に必須の組織です。 

４ 北三笠町事務局長 地元の町内会のお手伝い。

町内会役員さんは毎年交代。事務局長の任期は3

年。町内活動に連続性が生まれ、先が見通せるよう

になりました。 

５ 北三笠町カラオケ同好会 柴山唯一の趣味のカ

ラオケを生かして、高齢者の居場所づくりや健康増

進に協力しています。 

6 犬山アジア友好協会 事務局長として、姉妹都

市の中国湖北省襄陽市や韓国ハマン郡をはじめと

するアジア各国との交流をサポート 

７ 犬山甲冑政策同好会 会長として尾張地方に根

強く残る甲冑文化継承をお手伝い 

８ 愛知県ハンガリー友好協会 初代事務局長であ

り現在も会員として中欧諸国との友好文化交流の

お手伝い 

９ 犬山国際交流協会 会員として特にカリフォル

ニア州デービス市との交流を応援 

１０ 朝風呂会 顧問として銭湯文化推進を応援。幼

稚園の頃から通った犬山唯一のライン温泉が平成

２５年５月３１日に廃業。存続のお手伝いができな

かった申し訳なさをこの会で償う。 

北笠屋の交差点に立って２０年 

西の子供たちを守ります 

私の日頃やってる活動 


